

JUDO Dans le cadre de la Coupe d'Eaubonne

Plus de 900 judokas à Eaubonne

Le week-end des 3 et 4 mai, 930 judokas, de 36 clubs différents, se sont rencontrés sur dix surfaces de tatamis lors de la coupe d'Eaubonne.

«Près d'une soixantaine de bénévoles ont œuvré aux côtés des professeurs, Tahar Benguesmi et Thomas Carvalhinho, pour la réussite de cette compétition, sans oublier le soutien apporté par la ville, l'aide du service des sports et des services techniques ainsi que les gardiens du complexe sportif du Luat», se félicitent les organisateurs.

La coupe a débuté par une animation pour les baby-judo (parcours de motricité et jeux judo) suivie par des combats pour les mini-poussins puis les mini-poussines. Le dimanche, se sont succédé les benjamins, les poussines, puis pas moins

de 225 poussins. L'organisation rigoureuse de cette compétition a encore une fois été saluée par l'ensemble des participants. Le judo se porte

bien à Eaubonne ! Le club compte désormais huit nouvelles ceintures noires, deux minimes ont participé à la coupe Île-de-France, deux

cadets ont participé au championnat de France, deux juniors sont qualifiés pour la coupe de France. Et la saison n'est pas finie...

